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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 02.01.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

wie kürzlich über eine Pressemitteilung der Stadt sowie der Presse zu entnehmen war, strebt 

Erfurt eine Vorreiterrolle in Sachen ökologische Landwirtschaft an. Zu diesem Thema erlauben wir 

uns folgende Frage für dessen Beantwortung wir uns bedanken.  

 

1. Auf wieviel Prozent der verpachteten landwirtschaftlichen Flächen wird im Moment im 

Sinne einer ökologischen Landwirtschaft mit entsprechenden Bio- Siegeln gewirtschaftet?  

2. Um welche Flächen handelt es sich hierbei? (mit Bitte um Anlage entsprechender Karten)  

3. Um welche Betriebe oder Genossenschaften handelt es sich hierbei? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

29.01.2020, gez. xxxxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 
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